

SAVE the Date

Liebe Leserinnen und Leser,

das Jahr neigt sich dem Ende zu und wir können auf einige gemeinsam erreichte Meilensteine zurückblicken. So wurde am 05.10.2016 der Kooperationsvertrag „Modellregion Karlsruhe Übergang Schule-Beruf“ im Haus Solms von 12 Akteuren aus Politik, Schule und Wirtschaft unterschrieben. Ebenso fand am 06.10.2016 der Fachtag „Netzwerke der beruflichen Orientierung“ statt, welcher vom Staatlichen Schulamt und dem Stadtjugendausschuss e.V. organisiert wurde.

Aber auch im Jahr 2017 werden interessante Veranstaltungen auf uns zu kommen. So findet am 16.02. und 17.02. das JahresforumExtra zum Thema „Berufliche Perspektiven junger Armer“ statt.

Nun wünsche ich Ihnen schöne und besinnliche Endjahresfeiertage, einen guten Rutsch ins neue Jahr und viel Spaß beim Lesen.

Ihre Servicestelle Übergang Schule Beruf

AVdual (duale Ausbildungsvorbereitung)

AVdual ist ein neuer Bildungsgang an beruflichen Schulen, der Schülerinnen und Schülern hilft, den passenden Ausbildungsplatz zu finden. In Karlsruhe wird AVdual derzeit an der Carl-Hofer-Schule und der Gewerbeschule Durlach in Kooperation mit der AFB-Arbeitsförderungsbetriebe gGmbH als Träger der AVdual-Begleitung angeboten. Neben dem Unterricht nach neuesten didaktischen Ansätzen wird den jungen Menschen eine berufliche Perspektive auf-

gezeigt, indem sie in betreuten Betriebspraktika an Berufe herangeführt werden. Damit ergibt sich eine „Win-Win-Situation“ für die Jugendlichen und für Betriebe auf der Suche nach den Fachkräften für morgen. AVdual richtet sich an Schülerinnen und Schüler, die eine allgemeinbildende Schule beendet, ihre Schulpflicht noch nicht erfüllt haben und schnellstmöglich einen Ausbildungsplatz finden möchten. Eine Schlüsselfunktion nehmen die AVdual-Begleiterinnen wahr.

Durch die intensive und individuelle Betreuung ermöglichen sie einen direkten Einstieg in Ausbildung und Beruf. Die enge Begleitung hilft, dass dieser Schritt gut gelingen kann. Dies liegt im Interesse der Jugendlichen, der Schulen und der Wirtschaft, um dadurch qualifizierte Fachkräfte zu gewinnen. Weitere Informationen finden Sie unter:

→ www.uebergangschuleberuf-bw.de/bausteine



Die AVdual-Begleiterinnen Anna Rösch, Carl-Hofer Schule (links) und Anne Wieland, Gewerbeschule Durlach

JahresforumExtra

Am 16.02 und 17.02.2017 findet in Karlsruhe das JahresforumExtra im Achat Hotel statt.

Seit Sommer 2016 ist Karlsruhe Mitglied der Arbeitsgemeinschaft Weinheimer Initiative. In der zweitägigen Fachtagung „Perspektiven junger Armer“ wird das Thema aus verschiedenen Blickwinkeln aufgezeigt und vorgestellt. Weitere Informationen erhalten Sie unter:

→ www.kommunale-koordinierung.de/aktivitaeten/jahresforen/jahresforum-extra-2017-karlsruhe/

Homepage Servicestelle

Sie können als Einrichtung oder Schule Ihre relevanten Veranstaltungen, Projekte und Angebote zum Thema Übergang Schule-Beruf im Veranstaltungskalender auf der Homepage der Servicestelle veröffentlichen. Diese wird zweimal im Jahr aktualisiert. Wenden Sie sich einfach per E-Mail an die Servicestelle:

→ servicestelle@stja.de



stja



Servicestelle Übergang Schule-Beruf
Moltkestr. 22 | 76133 Karlsruhe
Telefon: 0721-133 56 23
Fax: 0721-133 56 29
E-Mail: servicestelle@stja.de
www.servicestelle-ka.de